20 Sa., 15. April 2017

Kaiserwetter beim 23. Lohhofer Osterlauf

Während im Festsaal des Bürgerhauses von Unterschleißheim die Siegerehrung des 23. Lohhofer Osterlaufes begann, waren draußen vor dem Bürgerhaus noch zahlreiche Helfer unterweas.

So zum Beispiel Florian Schulz, Peter Meyer und Uwe Sperl von den Stadtwerken Unterschleißheim. Die stiegen an der Raiffeisenstraße auf die Leiter, um das Starttransparent wieder abzuhängen, das sie vor dem Start in luftiger Höhe befestigt hatten. Herzlichen Dank an dieser Stelle für die Unterstützung.

Drinnen im Bürgerhaus durften sich Johannes Hillbrand (31:34) und Melina Kaufmann (39:38) über je 100 Euro Siegprämie freuen, die Amanda Husak vom Autohaus Kölbl überreichte. Nico Poppen von wellUnited überreichte den Siegern die Pokale. Nico Poppen hatte zuvor selbst am Lohhofer Osterlauf teilgenommen und kam noch vor der Siegerin ins Ziel.

Auf den Plätzen zwei und drei landeten Theresa Ortenreiter und Susanne Specht bei den Frauen, Heiko Middelhoff und Danilo Reiche bei den

Schnellste beim Schülerlauf waren Lukas Bilanto aus Ismaning und Estelle Kulow von der Leichathletikabteilung des SV Lohhof.

Über 200 Euro für die Klassenkasse konnte sich die Klasse 3b der Grundschule an der Parksiedlung aus Oberschleißheim freuen.

Der SV Lohhof möchte sich ganz herzlich bei Auto Kölbl und wellUnited und allen anderen Unterstützern und Helfern bedanken und freut sich schon, alle beim 24. Lohhofer Osterlauf am 24. März 2018 wieder begrüßen zu dürfen. Hoffentlich bei ebenso wunderbarem Wetter wie in diesem Jahr. Axel Schröter Lesen Sie den Landkreis-Anzeiger vorab auf www.issuu.com/druckverlagzimmermann und www.icu-net.de



VdK Ortsverband Oberschleißheim

Vortrag von Claus Fussek "Gute Pflege - eine Frage der Haltung!"

20. April 2017, 19.00 Uhr

Der VdK OV Oberschleißheim lädt zu einem Vortrag am Donnerstag, den 20. April 2017 um 19.00 Uhr in den Konferenzräumen im Bürgerhaus Oberschleißheim ein.

Der Vortragende Claus Fussek berichtet zum Thema: "Gute Pflege - eine Frage der Haltung!" -Pflege zwischen Anspruch und Realität.

Fussek ist Sozialarbeiter und Buchautor. Hauptberuflich ist er seit 1978 im Münchener ambulanten Beratungs- und Pflegedienst tätig, der mit unterschiedlichen Dienstleistungen sozial Benachteiligte unterstützt. Fussek gilt als bekanntester deutscher Pflegekritiker.

Alle Bürger(innen) sind herzlich eingeladen.

Brigitte Scholle

